

PUBLIK

Dandim 1418/Mamuju Menghimbau Seluruh Masyarakat Datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS)

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Feb 14, 2024 - 19:04



Mamuju - Stasiun TVRI Sulawesi Barat menggelar Dialog menuju pemilu 2024 dengan tema "Forkopimda Sukseskan Pemilu", di Piet Studio TVRI Stasiun Sulawesi Barat, Jln. TVRI Kel. Rangas Kec. Mamuju Kab. Mamuju Prov. Sulawesi Barat. Selasa, (14/2/2024).



Acara yang dihadiri oleh Kolonel Inf M. Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju) dan Subekhan, SH, MH (Kejari Mamuju) ini menjadi ajang untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait kesuksesan pemilu dan peran masyarakat dalam proses demokrasi.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy S.E., menegaskan bahwa proses pemilu tahun 2024 berlangsung dengan aman dan tertib. Beliau menyoroti pentingnya koordinasi antara TNI, KPU, dan kepolisian, serta menjaga situasi tetap kondusif di wilayah yang terdiri dari dua kabupaten.

Dandim juga mengingatkan tentang potensi keributan yang dapat mengganggu proses jalannya pesta demokrasi, meskipun saat ini situasi masih aman. Beliau menekankan pentingnya operasi intelijen dan operasi teritorial TNI dalam memastikan kelancaran pemilu.

Selain itu, Dandim mengajak seluruh masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam proses demokrasi dengan datang ke TPS untuk memberikan suara. Beliau menekankan pentingnya pendidikan politik yang baik dan menghindari politik uang.

Dengan harapan bahwa semua warga Mamuju dan Mamuju Tengah akan memberikan suara mereka di TPS, Dandim menegaskan bahwa pemilu adalah pesta demokrasi yang harus dilaksanakan oleh semua dengan tanggung jawab penuh.

Sementara itu, Subekhan, SH, MH (Kejari Mamuju), menyampaikan bahwa kejaksaan terlibat dalam Gakumdu (Gangguan Kamtibmas Pemilu) untuk menangani pelanggaran pemilu. "Politik uang merupakan pelanggaran pidana, dan kami berharap masyarakat lebih cerdas dalam memilih serta menjaga netralitas ASN," ujarnya.

Kejaksaan juga telah membentuk satgas Intel untuk mendukung suksesnya pemilu, dengan bekerja sama erat bersama TNI dan Polri dalam upaya pencegahan dini terhadap potensi gangguan.

Himbauan dari Dandim 1418/Mamuju dan Kejari Mamuju ini menegaskan pentingnya partisipasi aktif seluruh masyarakat dalam proses demokrasi dengan datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) pada hari pemungutan suara nanti.